



Vorlage Nr. 22-O-14-0017

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 30. November 2022

Nektarproduzierende Pflanzen für Pflanzkübel (FLH)

Antrag der Fraktion Freie Wählergemeinschaft L(i)ebenswertes Heßloch:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für die Blumenkübel insektenfreundliches Pflanzmaterial bereit zu stellen.

Begründung

Herkömmliche Schmuckpflanzen, wie beispielsweise Stiefmütterchen, Tulpen, Dahlien, Garten-Chrysanthemen und Geranien, sind für nektar- und pollensuchende Insekten wie Bienen und Hummeln nur Attrappen, also irreführender Schein. Um einen kleinen eigenen Beitrag gegen das Insektensterben zu leisten, sollte überall, wo es möglich ist, zumindest eine nektarhaltige Wegzehrung für Bienen und Hummeln bereitgehalten werden.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Der Ortsbeirat Heßloch begrüßt ausdrücklich, dass Pflanzen für die Kübelbepflanzung bereitgestellt werden.
2. Der Magistrat wird gebeten:
 - 2.1 für die nächste Pflanzperiode insektenfreundliches Pflanzmaterial (wieder) bereit zu stellen und
 - 2.2 diese in der Auswahlliste für das Pflanzensortiment entsprechend zu Kennzeichnen.

Beschluss Nr. 0042

Der Antrag der Fraktion FLH wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher